
• Ordre du Jour
Réunion du CA de l'Association l'Aphyllanthe

Date : 3 mai 2024
Bibliothèque d’Aigaliers – 9h30 à 11h30

CA de l'Association  (par ordre alphabétique) : Lynda Bellaiche, Gérard Berry, Martine Buschino, Jim
Cluchey, Yves Engrand, Philippe Gury, Claude Huguet-Bordel, Florence Meillat, Marie-Étienne Pinelli,
Patrick Ponton, Jocelyn Singeot.

Invité(e)s : Marie Fajardo

-----------------------------------------------

1. Approbation du procès-verbal du CA du 22 mars 2024

Approuvé à l’unanimité des présents.

2. Élection du bureau

Le CA accueille un nouveau membre, Patrick Ponton. Tous les membres du bureau se représentent et sont
réélus à l’unanimité :

• Président : Gérard Berry

• Trésorier : Philippe Gury

• Trésorier adjoint : Yves Engrand
Un appel à candidature est fait pour le poste de secrétaire. Personne ne se présentant, il reste vacant, ce que
déplore le président. Il estime que le CA manque de forces vives et que cela pourrait mettre en péril le bon
fonctionnement de l’association. Il préconise de stabiliser l’existant sans introduire de nouvelles activités la
saison prochaine.

3. Point sur l’AG

L’AG s’est bien passée, mais pas eu de questions ni débat sur les rapports d’activité et financier. Gérard
devrait rencontrer les conducteurs d’activités et les solliciter pour venir. Idem pour la fête de fin de saison
et la journée des inscriptions.

4. Point financier à fin mars (cf. annexe 1)

Recettes :

• + 10 685 € par rapport au budget car versement de la dernière tranche de la subvention EVS 2023
(8000 €).

• 2ème vague d’adhésions et augmentation des inscriptions aux activités.

Dépenses :

• -543 € par rapport au budget

A fin mars, la balance recettes/dépenses est de -2895 € pour -13036 de prévisionnel.

5. Point activités des vacances

Les activités des vacances ont bien fonctionné (cf. annexe 2).
Point sur l’atelier alimentation : c’était très intéressant mais uniquement 7 personnes présentes, dont 4
membres  du  CA  et  leurs  petits-enfants,  et  aucune  famille  (cible  initiale)  malgré  une  info  largement
diffusée. Du point de vue de l’animatrice, c’est normal car c’est un sujet qui peut être clivant. Patrick
suggère de mener ce genre d’animation par le biais de l’école et de l’APE.

L’EPE propose d’autres ateliers, notamment sur les écrans, qui suscitent l’intérêt des enseignantes.
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Marie-Étienne mentionne la conférence à Uzès de Michel Desmurget, auteur de  La Fabrique du crétin
digital, qui a rempli l’Ombrière.

6. Projets saison 2024/2025

• État des lieux et préparation
Gérard doit contacter tous les animateurs pour préparer la saison prochaine (cf. annexe 3).
∘ Self-défense et karaté : Philippe Laferrière a transmis ses diplômes et a réglé les cotisations

pour  les  personnes  transférées  depuis  son  ancien  club.  Mais  seulement  4  inscrits  au  self-
défense. Viable la saison prochaine ?

∘ Soutien :  un nouvel élève doit commencer le 15 mai, Patrick propose de lui faire régler 5€
d’adhésion uniquement. Accordé à l’unanimité.

∘ Le club d’échecs et de jeu de go n’ont pas beaucoup d’inscrits. Pb de niveau pour les échecs et
d’irrégularité pour les 2 activités. Dû à l’horaire ou au fait que ce soit une activité nouvelle ?

∘ Yoga : proposition de séances pour le centre de loisirs selon un forfait de 65€/séance. Marie
doit voir avec le Sirp (Gérard dans la boucle). Modification éventuelle du jour pour le cours
d’adultes, du jeudi au mardi. Sondage à faire.

• Stagiaires ASQ de l’IFME (cf. annexe 4). Pourquoi ne pas utiliser un ou des stagiaires pour aider
au  diagnostic  de  terrain  de  la  prochaine  convention  EVS à  déposer  en  2025 ?  Marie  doit  se
renseigner sur les points suivants (Gérard dans la boucle) :
∘ rémunération
∘ durée du stage
∘ nombre de stagiaires
∘ délai de mise en place et de rendu

• 10 jours sans écrans (cf. annexe 5). Marie doit creuser les implications et les retombées de l’action
de  cette  année  pour inscription  éventuelle  l’année  prochaine  (Gérard  dans  la  boucle).  Projet  à
mener avec les écoles et le centre de loisirs. Sujet éventuel pour les stagiaires de l’IFME ?

• Propositions de sorties ponctuelles pour la rentrée et la saison prochaine (Lynda)
∘ Château Laurens d’Agde fin sept. Prévoir le covoiturage. Lynda va se renseigner plus avant sur

les modalités.
∘ Carrières des Lumières en nov/déc. Thèmes : l’Égypte des Pharaons et les orientalistes.
∘ Fondation Luma à Arles. Visite guidée. A coupler avec le musée de l’Arles antique ?
∘ Réserve du Scamandre. Période à déterminer (Gérard).
∘ Château de Portes, pour le printemps 2025.
∘ Musée du scribe à reprogrammer.

7. Questions diverses

• Fête de fin d’année. Comité d’organisation : Claude, Florence, Gérard, Patrick.
Les cours de Bollywood et de théâtre auront besoin de séances supplémentaires jusqu’au spectacle (2 pour
chaque cours). Accordé. A budgéter et à mentionner dans les contrats de travail pour la saison prochaine.

• Dossier CLAS : date limite : 31 mai. Le dossier doit être bouclé dans la semaine du 13 au 17 mai.
Marie, Florence, Jocelyn, Philippe.
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• Dossier Senacs : date limite : 23 juin. Visio le 16 mai. Marie, Jim.

• Marché  de  noël  APE du  7  déc.  :  couplé  avec  la  kermesse  de  l’école.  Claude  propose  une
animation  bricolo  au  nom  de  l’Aphyllanthe  (contact  Laure  Augagneur).  Les  stands  seront  à
l’extérieur et à priori, personne de l’association n’est intéressé pour en tenir un.

• Taï chi : proposition de cours réguliers de 2h tous les 15 jours par Netty Huynh. Tarif : 300 €/
séance. Sondage à faire.

• Conférence  sur la  criminologie  de  Sam Skiller,  profileuse  et  écrivaine :  conférence gratuite,
assortie  de  la  vente  de  ses  ouvrages  en  fin  de  séance.  OK,  date  à  déterminer  pour  la  saison
prochaine.

∘  La prochaine conférence de JP Lévy sur la géopolitique de Tintin risque de se faire en 2 parties
car très fournie.

∘ Éventuels futurs sujets de conférences : le numérique, le son, histoire et/ou archéologie locales.
Des propositions seront faites au prochain CA. Budget 150€ accordé pour frais de déplacement.

• Rdv proposé par Valérie Prohin de la DLL : le 27 mai à 9h30 avec Marie et Martine ou Claude
ou  Marie-Étienne.  Martine  rappelle  qu’elle  est  seule  dans  le  comité  bibliothèque,  aidée
ponctuellement par Nicole, Marie-Étienne et Muriel. Faire appel à bonnes volontés via infolettre et
auprès des usagers (Marie).

• Journée EVS du 28 mai à Uzès : Patrick y va le matin.

• Réabonnement  à  Le  Républicain :  oui.  Gérard  doit  contacter  Murielle  Broquaire,  la
correspondante, car trop peu d’articles paraissent sur les actions menées par l’Aphyllanthe.

8. Date du prochain CA

Mardi 11 juin à 9h30
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